

Alfonso Sınchez con   Imagina   gan   el certamen de poes  a

jueves, 23 de enero de 2014

El pasado mes de diciembre, el Ayuntamiento de Val de San Vicente celebr   su primer certamen de poes  a con un rotundo   xito de participaci  n con m  s de 160 poemas llegados de todos los rincones De Cantabria, varias ciudades de Espa  a y algunos poemas enviados por un buen n  mero de artistas extranjeros de habla hispana.

La entrega de premios se celebr   en una gala en el Auditorio Bajo Deva de Val de San Vicente, que cont   con la presencia del alcalde del municipio, Roberto Escobedo.

La presentaci  n del evento corri   a cargo del catedr  tico Salvador Sınchez Fuster, vecino de Abanillas, que fue el encargado de dirigir la velada en la que el jurado, formado por M  a Luz L  pez Pur  n, Cristina Pe  il Montoya, Chus Canal   lvarez, Fernando Yabar Fern  ndez y Gema Rebolledo Bolado, hizo p  blico su veredicto.

Tras haber le  do y analizado todas las obras a concurso, el jurado estableci   que los tres premios del Certamen de Poes  a, tras una larga deliberaci  n, fueran para Carolina Garc  a, de Madrid, por su obra   Las Esquinas   que qued   tercera posici  n, para Marisa L  pez, de Gij  n, por su obra   A la sombra de tu valle   que qued   en segunda posici  n y finalmente el primer premio fue para Alfonso Sınchez, de Cantabria, con su obra   Imagina  .

En la gala, el jurado reconoci   ante la gran cantidad de p  blico, que acudi   al Auditorio municipal de Val de San Vicente, la gran calidad de las obras presentadas.

Tras la declamaci  n de las tres obras ganadoras a cargo de Gema Rebolledo, los espectadores disfrutaron de una actuaci  n del grupo musical   Caf   Teatro  .

La entrega de premios corri   a cargo del comit   organizador del certamen y del propio alcalde, Roberto Escobedo, que

hicieron entrega del primer premio a Alfonso SÁnchez Fuster, dotado con 200 euros por parte del Ayuntamiento de Val de San Vicente y un lote de libros, así como de lotes de libros para el resto de participantes.

Tras agradecer al comité organizador su trabajo llevado a cabo en este primer certamen de poesía y tras confirmar el éxito rotundo cosechado en esta primera edición, el alcalde, Roberto Escobedo afirmó que es el año que viene volveremos a contar con un nuevo certamen de poesía en Val de San Vicente y seguiremos promoviendo otras nuevas iniciativas culturales en el municipio.